

## Die LandFrauen Reise vom 17.06. – 24.06.2018

Die Mehrtagesreise wurde unter dem Motto „Südtiroler Genießertage“ angeboten. 43 LandFrauen fanden sich zu dieser Reise ein. Das Programm war vielseitig. Die Unterkunft im Sporthotel Spögler, lag oberhalb Bozens in Lengmoos am Ritten. Der „Ritten“ ist ein Hochplateau (1200m) hoch, mit einzigartigem Panoramablick auf die Dolomiten mit Schlern Latemar, Rosengarten bis zum Schwarzhorn- und Weißhorn. Außer der Kurstadt Meran, mit der Besichtigung der traumhaften Gärten von Trauttmansdorff, besichtigten wir die Landeshauptstadt Bozen. Bei einem Bummel durch die Altstadt mit den Laubengassen gab es viel zu schauen und zu staunen, zu genießen und zum Schoppen. Der Obstmarkt war mit seinen bunten Obst, Gemüse, und Blumenständen ein besonderer Anziehungspunkt. Neben Brixen und den idyllischen Orte an der Weinstraße besuchten wir den Karersee bei Welschnofen. Der Weg dorthin führte durch Kilometerlange Weinberge und Apfelplantagen. Der sagenumwobene See, auch „Regenbogensee“ genannt, hat eine smaragdgrüne Farbe. In seinem Wasser spiegeln sich die Bergriesen, Rosengarten und Latemar. Er bietet herrliche Fotomotive. Der Kalterersee dagegen ist ein Badesee, eingebettet in Weinberge und Obstwiesen. Bekannt durch seinen Rotwein. Mit der Seilbahn ging es hinauf zur Seiseralm. Hier war eine Wanderung angesagt, die mit einer zünftigen Brotzeit belohnt wurde. All die Ausflüge fanden bei herrlichen Sonnenschein statt, die Berge und die Landschaft zeigten sich von der schönsten Seite. Ein ganz besonderer Glückstreffer war unser Reisebegleiter. Seine Begeisterung für seine Heimat, sein Wissen und die Art es zu vermitteln, waren einmalig. Unter seiner Führung besuchten wir zusätzlich eine Obstbrennerei in Tramin, mit Verkostung und Verkauf, besichtigten in Sankt Ulrich eine Holzschnitzerei von einer einmaligen Größenordnung, erlebten einen Oldtimer Traktoren Korso in Glurns der kleinsten mittelalterlichen Stadt Südtirols. Besichtigten die Kapelle im Brixer Dom, mit dem Taufbecken, an dem am 24.06.2018 eine Priesterweihe stattfand. Von dieser Reise hat jeder – jede Menge Eindrücke und schöne Erinnerungen mitgenommen, vor denen er lange zehren kann!!!.

.